Lo que era desde el principio, lo que hemos oído, lo que hemos visto con nuestros ojos, lo que contemplamos y palpamos sin manos, concerniente al Verbo de vida.

La vida se manifestó, y la hemos visto, y damos testimonio de ella, y os proclamamos lo eterno, que estaba con el Padre y se nos manifestó. 3. Lo que hemos visto y oído, os lo anunciamos también, para que tengáis comunión con nosotros, y nuestra comunión es con el Padre y con su Hijo Jesucristo.

Y os escribimos estas cosas para que nuestro gozo sea completo.

La afiliación y compañerismo con la Iglesia de San Francisco, 31st St., Manhattan, N.Y, cuya Misión con corazones abiertos es servir fielmente a su comunidad y ciudad brindando servicios de apoyo, construyendo Puentes y expandiendo su Frontera (REINO) para producir resultados positivos para un cambio efectivo, desarrollo y crecimiento a medida que sus Líderes, Sacerdotes, Pastores, marcaron progresivamente la Historia del tiempo con respecto a su profundidad en la enseñanza de la PALABRA DE DIOS, como está escrita, causando experiencias que cambian la vida a aquellos tocados por ella de cerca y de lejos, dando ESPERANZA y REFUGIO, y provisión como alimentar y ayudar a los desafortunados. Su llamado universal es con un Impacto y una visión Global. Lo encuentro asombroso, y mi vida da testimonio de su enseñanza, a pesar de los desafíos de la vida, cuando se enfrentan a las crisis, San Francisco Compartimos con los brazos abiertos y nos brindaron la oportunidad de compartir, como lo hemos hecho ocasionalmente. STREET VOICE, Adam, ¡Gracias!

También un reconocimiento especial y agradecimiento a NEAL (San Francisco). Que el favor de Dios los abrace, bendiga y fortalezca abundantemente, y les conceda el cumplimiento del deseo de su corazón con respecto a su plan para que su destino tenga éxito con mayores expectativas. Los apreciamos.

La comunión con el cuerpo refleja el amor de Dios; en él y entre nosotros, que nuestro gozo sea completo en Jesús.

Y POR ESTE AMOR, TODOS LOS HOMBRES SABRÁN QUE SOMOS DISCÍPULOS DE DIOS.

- MINISTRA CORA SHAW

Rayos dorados besan el horizonte, Susurrando secretos en una suave brisa. Las flores florecen con vibrante promesa, Colores danzando entre los árboles.

La risa resuena en los días soleados, La alegría de los niños en un vuelo despreocupado, Los nadadores se deslizan en bahías brillantes, Bajo la cálida guía Luz.

El helado gotea y las luciérnagas brillan, Noches estrelladas con un brillo aterciopelado, La magia del verano, un sueño viviente, En corazones dondequiera que vayamos.

Un tiempo de calidez, de alegría, de canción, El espíritu del verano, siempre fuerte. Por Steven Conti

-A.K.A. STRYKER

Mi teléfono era solo un objeto, un objeto para pasar las horas vacías, un sustituto del aburrimiento, nada más. Nuestro

Pero entonces aparecieron sus palabras
Demasiado buenas, demasiado brillantes,
demasiado cálidas para ser reales
Me sorprendí esperando,
Anhelando cómo me hacían sentir sus frases

Nunca me importaron las noches largas Ninguna era el lugar donde terminaría mi día Pero cuando preguntó: "¿A qué hora duermes?" Mentí - "Diez" - solo para fingir

No por el tiempo, sino por los momentos La forma en que convertía los minutos en oro Por una vez, el teléfono no era solo una cosa, Sino un salvavidas a algo que quería retener

Una conversación era todo lo que necesitaba,
Más que la pantalla, más que el brillo
Me quedaba despierta con los ojos pesados, el corazón ligero,
Solo para escuchar lo que decía antes de soltarme.

- KHARI



St. Francis Breadline Franciscan Bread for the Poor COMMUNITY NEWSLETTER

V5 N29 JULY 2025

Si tienes algún contenido para compartir en nuestro boletín consulte a uno de los miembros del personal de la línea de pan. Estamos en necesidad de contenido como un poema, letra, escritura, pensamientos, preguntas, imagen de su obra de arte o cualquier cosa edificante o informativa. Cualquiera que contribuya contenido de nuestro boletín recibirá una tarjeta de regalo de \$10.

St. Francis Breadline y esta publicación son posibles gracias a la Nuestra Señora de Guadalupe.

FRANCISCAN 360 ESTÁ ABIERTO!

QUÉ: Gestión de casos, Acceso a computadora, dirección postal, clínica de salud

DÓNDE: 144 W. 32nd Street

CUANDO: Lunes - Jueves, 9 am - 4 pm

QUIÉN: ¡Todos son bienvenidos!

NUEVO: Clases de Arte y Guitarra, Espacio de trabajo disponible Martes 9 am - 11 am ¡Buenos días! Esta semana tenemos escritos de Jane Farmer, Mercedes y Cora Shaw, poesía de Khari, escritos de Rodney Wise, poesía de Stryker, una historia sobre San Francisco de Dominic y obras de arte de Joey y Lola Derrick.

SALMO 37:1-4 De David.

- 1 No te irrites a causa de los malvados ni tengas envidia de los que hacen la injusticia;
- 2 porque como la hierba pronto se secarán, como las plantas verdes pronto morirán.
- 3 Confía en el Señor y haz el bien; habita en la tierra y disfruta de pastos seguros.
- 4 Deléitate en el Señor, y él te concederá las peticiones de tu corazón.

Sé el primero en responder correctamente las tres preguntas de trivia y gana una tarjeta de regalo.

¿Cómo se llama el primer satélite artificial del mundo?

¿Cuál es el elemento químico con el símbolo Fe?

¿Cuál es la unidad más pequeña de la materia?

Respuestas a las preguntas de trivia de la semana pasada

¿En qué deporte de combate que se lleva a cabo en un dojo se usa tradicionalmente la sal como parte de un ritual de purificación antes de un combate? Respuesta: Sumo

¿Qué famosa mascota de cereales tiene como nombre y segundo nombre "Horacio de Magallanes", timonea un barco llamado El Guppy y luce un sombrero estilo Napoleón? Respuesta: Capitán Crujiente

¿Qué distrito de Nueva York es el único que no tiene un equipo deportivo profesional? Respuesta: Staten Island

Confiando En Dios

No importa cuán rico o pobre seas, todos pasamos por pruebas y, a veces, tribulaciones. Nadie está exento de problemas. A veces, en algunos casos, las pruebas y tribulaciones pueden volverse muy OSCURAS. Parece que NO HAY NADIE. Todas las personas que creías tus amigos parecen haber desaparecido. Incluso te sientes abandonado por Dios mismo. Pero eso no es CIERTO. Jesús prometió en su palabra: «Nunca te dejaré ni te abandonaré». Él no es solo tu Salvador y SEÑOR. Es tu MEJOR amigo. Es más cercano que un hermano. No es demasiado confiado. Te reto hoy a que pongas TODA tu confianza en Dios. Habrá LUZ al final del túnel.

- RODNEY WISE

Recuperándose

Es fácil desanimarse cuando sientes que no estás progresando. Es común sentarse a fantasear sobre tus aspiraciones y cómo planeas lograr todo lo que deseas. Poner en práctica esas ideas y hacer realidad tus sueños es un poco más difícil. Es especialmente difícil si, para empezar, te fijas metas poco realistas. No se puede pasar de ser un soñador sedentario a una persona activa y emprendedora de la noche a la mañana. Si bien es posible adaptarse tanto que da un giro de 180 grados y prácticamente se convierte en una nueva persona al día siguiente, para la mayoría de nosotros, simplemente no es factible y hacer planes que es poco probable que se cumplan es prepararse para el fracaso, el desánimo y una mayor hibernación. Es mejor fijarse metas más pequeñas, pero más realistas, que no sean física ni mentalmente extenuantes de alcanzar, que planificar de forma poco práctica basándose en caprichos y fantasías y, al final, no lograr nada. Es como dice el viejo refrán, "despacio y con constancia se gana la carrera". Aquellos que se lanzan a sus metas a un ritmo más lento tienen más probabilidades de lograrlas y llegar a la meta que aquellos que se fijan expectativas demasiado altas y abandonan la carrera por completo. Si has hecho esto en el pasado, es posible que te hayas dado por vencido por completo. Puede que te hayas encontrado dormido, plagado de decepciones y esperanzas frustradas. Pero es importante que no permanezcas deprimido demasiado tiempo. Está bien hundirse en la tristeza un poco de vez en cuando, pero recuerda siempre levantarte. Lo que necesitas para progresar continuamente es un nuevo plan de acción; sin embargo, rendirse nunca es la respuesta. No importa cuántas veces hayas comenzado y reiniciado una tarea, no importa cuántas veces te hayas prometido que esta semana o este año sería diferente y hayas fracasado, siempre tienes dentro de ti la fuerza para empezar de nuevo e intentarlo de nuevo. Puede ser agotador oírte proclamar la misma historia una y otra vez, y después de un tiempo, puede que te canses, pero la esperanza, el amor propio y la fe en Dios son las fuerzas más poderosas que tenemos como humanos. Levántate de nuevo y sigue adelante.

- JANE FARMER



MALCOLM X

Drawing by Joey

Miro a mi alrededor y agradezco a Dios por la belleza que nos brinda.

Toda la belleza del mundo.

Las aves, los árboles, los océanos, los mares. Todo es tan hermoso para mí.

¿Por qué Dios nos da tanta belleza que no merecemos?

¿Por qué recompensa a la humanidad a pesar de nuestros pecados?

¿Cómo podemos recompensarlo por un acto tan ingrato?

Adóralo, adóralo, adóralo.

Eso es lo mejor que podemos hacer.

Acepta a Jesucristo como Señor y Salvador.

Recuerda que murió por nuestros pecados.

Él es la puerta a la vida eterna.

Alabado sea el Señor.

- MERCEDES



"El Profeta Desnudo"



-Un relato biográfico de San Francisco de Asís

Antes de ser santo, fue Giovanni —Francesco, como lo llamaba su padre, el hijo del comerciante de telas. Reía demasiado alto, vestía demasiado bien, soñaba con demasiada intensidad. La guerra lo llamó, y Francisco respondió, sediento de gloria. Pero fue la enfermedad la que lo encontró primero, y en el silencio de la recuperación, algo cambió.

Comenzó a dar su riqueza a los pobres. Al principio en secreto, luego con firmeza. Rezaba en ruinas —la iglesia de San Damián desmoronándose a su alrededor— y afirmaba haber escuchado a Cristo decir: "Reconstruye mi casa." Y lo hizo, piedra por piedra.

Su padre, Pietro Bernardone, furioso por la vergüenza, lo arrastró ante el obispo. Francisco no discutió. Simplemente se quitó su ropa lujosa, la dobló con cuidado y la dejó a los pies de su padre. Desnudo, dijo: "De ahora en adelante, no tengo otro padre que Dios."

Mendigaba en las calles. Cuidaba a leprosos. Predicaba descalzo con alegría. Los hombres comenzaron a seguirlo — campesinos, eruditos, antiguos caballeros— atraídos por su sencillez, su fuego. No eran sacerdotes. Solo hermanos, viviendo el Evangelio, sin poseer nada, amando a todos.

En 1209, el Papa Inocencio III, tras soñar con un hombre harapiento sosteniendo la Iglesia, le concedió su bendición. Nacía la Orden de los Hermanos Menores. Francisco se negó a llamarlo revolución. Lo llamó penitencia.

En sus últimos años, casi ciego, su cuerpo roto por el ayuno y el frío, Francisco dictó el "Cántico del Hermano Sol", alabando incluso a la hermana Muerte. Murió sobre la tierra desnuda, fuera de Asís, en 1226, cantando.

Nunca buscó la santidad. Solo quiso vivir como Cristo -pobre, alegre y libre.

Y eso, al final, lo hizo inolvidable.

- DOMINIC



Cartoon by Lola Derrick